

Damit Sie unser Portal optimal nutzen, wir unser Angebot und dessen Nutzung analysieren wie auch fortlaufend verbessern können sowie zur Personalisierung von Inhalten und Werbung verwenden wir First- und Third-party Cookies. Weitere Informationen zu den Cookies erhalten Sie hier

OK



Nachrichten ▾ **Leben ▾** Termine Gewinnspiele Galerien ▾ Arbeitsplatz Kleinanzeigen Service ▾

Österreich **Kärnten** St. Veit Lokales Die Feuerwehr Althofen zog Bilanz über das Einsatzjahr 2015

08.01.2016, 13:24 Uhr

Die Feuerwehr Althofen zog Bilanz über das Einsatzjahr 2015



Technischer Einsatz nach einem Verkehrsunfall (Foto: FF Althofen)

Die Kameraden waren im letzten Jahr 12.206 Stunden im Einsatz.

ALTHOFEN. Bei der 132. Jahreshauptversammlung konnte Kommandant Johann Delsnig die Bilanz über das Einsatzjahr 2015 ziehen. Insgesamt rückten die 50 aktiven Mitglieder, darunter vier Frauen, der Freiwilligen Stützpunkt II Feuerwehr Althofen zu 178 Einsätzen aus. Die Kameraden leisteten 119 technische Hilfeleistungen und 59 Brandeinsätze.

Tägliche Hilfe

Im Einsatz waren die Mitglieder 2.291 Stunden, insgesamt 12.206 Stunden. Im Durchschnitt wurden so rund 40 Minuten pro Tag und aktiven Mitglied ehrenamtlich erbracht. "Diese ehrenamtliche Gesamtleistung für die Bevölkerung entspricht einen Finanzwert in der Höhe von rund 610.000 Euro", rechnet Öffentlichkeitsbeauftragter Wilhelm Mitterdorfer vor. Mit 63 durchgeführten Übungen und den Besuch von 31 Lehrgängen, Seminaren und Schulungen an der Landesfeuerwehrschule fand auch die Aus- und Weiterbildung mit insgesamt 3.175 Stunden einen entsprechenden Schwerpunkt.

Weg der Kontinuität

"Mit der Bestätigung für die nächsten sechs Jahre unseres Kommandanten Johann Delsnig und seinem Stellvertreter Markus Zuschnig, haben wir uns im Rahmen der Wahl auf Feuerwehrebene für den Weg der Kontinuität und Erfahrung entschieden", sagt Mitterdorfer. Stolz sei man außerdem, dass nach 33 Jahren das Kommando über den Abschnitt Krappfeld-Metnitztal wieder in „Althofener Hand“ ist.

Aktive Althofner Feuerwehrjugend

Seit drei Jahren gibt es die Feuerwehrjugend Althofen „... ein starkes Stück Freizeit!“. Im spielerischen Rahmen geht es für 16 Mitglieder, darunter sieben Mädchen, um eine sinnvolle und aufregende Freizeitgestaltung mit vielfältigen Aktivitäten. Die 16 Jugendlichen und ein Ausbilderteam von Feuerwehrmitgliedern investierten mehr als 1.508 Stunden. In den Aktivstand überstellt wurden Elisabeth Delsnig, Hannes Delsnig, Patrick Rosenfelder, Marcel Strutz.

Die Auszeichnungen

Angelobung und Beförderung zum FM: **Rene Schifflbein, Florian Krenn**
Bestellung zur Feuerwehrjugendbeauftragten:

Petra Knapp

Ehrenzeichen des Landes Kärnten für 25-jährige Tätigkeit in der Feuerwehr:

Peter Schusser

Maschinenleistungsabzeichen in Silber:

Johann Kuster

Maschinenleistungsabzeichen in Eisen:

Christoph Lichtnegger,

Günther Mirnig

St. Veit Wählen Sie Ihren Bezirk

4.094 **Bettina Knafel**
aus St. Veit
am 08.01.2016
Folgen

153 Leser
direkt: 71 über Suchmaschinen: 3
über Links: 1 über soziale Netzwerke: 78



Über Wirkung und mögliche unerwünschte Wirkungen informieren Gebrauchsinformation, Arzt oder Apotheker.

Wetter in St. Veit



Gewinnen Sie feine Preise beim holzeis - Gewinnspiel!

Mit der Übersiedlung nach Alltengbach ist es holzeis-Kellerbedarf gelungen, nicht nur Parkplätze für alle Kunden zu schaffen, sondern die enorme Vielfalt an Produkten...

Aktuell meistgelesen

Produktrückruf: Gutessa Hauswürstel nach Kärntner Art und... Produktrückruf Hauswürstel nach Kärntner Art: die Karnerta...

Das Krappfeld tanzt Der traditionelle Krappfelder Bauernball im Kulturhaus...

Kraig glänzte im Winterzauber Die Mostschenke Müller hielt auch heuer den traditionellen...

"HUMUS" holt sich Drummer-Legende Bandmitglied Richie Vejnik gab kürzlich über facebook...

Selbstverteidigungskurs: Kinder sollen sich wehren FRIESACH. "Sich selbst verteidigen zu können, steigert das..."

Akteure glänzen bei der humorvollen Faschingsitzung in... ALTHOFEN. "Wir starten in eine große Show" ~...

Fröhlich tanzend durch die Nacht LIEBENFELS (ch). Mit dem legendär lustigen "Kärntner Ball"...

Dienstaltersabzeichen

15 Jahre: **Egon Kaiser jun., Roland Golznig**
 20 Jahre: **Jürgen Nagy**
 25 Jahre: **Gebhard Sabitzer, Hannes Barta, Reinhold Gigacher**
 50 Jahre: **Herbert Lackner**
 (inklusive der Überstellung zu den Altkameraden)
 55 Jahre: **Josef Kanatschnig**



Gefällt mir 0

Teilen Twittern G+Teilen Einbetten E-Mail Melden

Weitere Beiträge zu den Themen

Althofen (1182), FF Althofen in St. Veit (18), Feuerwehr Althofen in St. Veit (16), Johann Delsnig in St. Veit (3), Wilhelm Mitterdorfer (2), Jahresrückblick FF Althofen (1), Jahresrückblick Feuerwehr Althofen (1), Jahresbericht 2015 FF Althofen (1), Jahresbericht 2015 Feuerwehr Althofen (1)

Schreiben Sie einen Kommentar zum Beitrag: Schon dabei? Hier anmelden!

[Link einfügen](#)

Spam und Eigenwerbung sind nicht gestattet.
 Mehr dazu in unserem Verhaltenskodex. **Kommentar speichern**

Das könnte Sie auch interessieren powered by plista



Kate Middleton: Bricht ihre Familie auseinander?



So gewinnen Sie sofort neue Kunden



Erotikdinner im Hubertushof 1...

Aktuell in St. Veit



Akteure glänzen bei der humorvollen Faschingsitzung in Althofen

Bettina Knafl



St. Georgener Sängerspendeten an die Kinderkrebshilfe

Bettina Knafl



Kraig glänzte im Winterzauber

Peter Pugganig



Dem Wasser auf der Spur...

Alfons Lepej